



PRESENCIA  
000 178

DECLARACION PUBLICA

Hoy 29 de Agosto de 1989, la Asociación Nacional de Pensionados y Montepiados del Servicio de Seguro Social, viene a entregar la siguiente Declaración Pública.

"Cumpliendo con las resoluciones emanadas de la Asamblea Extraordinaria de Consejeros Nacionales, realizada en el mes de marzo pasado en nuestra capital y en la cual se acordó apoyar al candidato a la Presidencia de la República de Chile que designara la Concertación de Partidos por la Democracia, nuestra organización ha determinado lo siguiente.

Creemos que ha llegado la hora en que todo el pueblo de Chile se pronuncie definitivamente si desea continuar viviendo las horas de dolor que ha significado la permanencia por más de 15 años del actual régimen o la vuelta a la libertad, la democracia y la convivencia de hermanos, que es la alternativa y deseo mayoritario del pueblo.

Es por ello que en el día de hoy y analizando las actuales circunstancias en que nos debatimos, el único camino que tenemos los ex trabajadores de Chile por recuperar el legado histórico de nuestros antecesores, es la de entregar nuestro firme apoyo a don Patricio Aylwin Azócar, candidato a la Presidencia de la República.

Hemos analizado además, el Programa de Gobierno de la Concertación de Partidos por la Democracia y varios puntos de él, están insertos dentro de las justas y legítimas aspiraciones del sector pasivo. Al entregar nuestro apoyo a don Patricio Aylwin, lo hacemos conscientes de que su gobierno pondrá fin a todas las anomalías y tropelios a los Derechos Humanos, como igualmente a la recuperación de los valores morales de cada chileno y que han sido conculcados durante 16 años.

Hacemos un llamado a todos los pensionados y montepiados de nuestras 83 organizaciones bases de Arica a Puerto Natales, a aquéllos compatriotas que viven en las más apratadas regiones del país, a sumarse de inmediato a la tarea patriótica de trabajar sin descanso por el triunfo rotundo del abanderado de las fuerzas opositoras, don Patricio Aylwin Azócar y de los candidatos a senadores y diputados.

Esta determinación que hemos adoptado en el día de Hoy, fija también el compromiso del cumplimiento de cada uno de los puntos insertos en el mencionado Programa de Gobierno. En el día de ayer hicimos entrega de un memorándum al futuro Presidente de Chile y en el cual, están las más sentidas aspiraciones de un gremio que ha sido postergado en sus más caros anhelos de vivir sus últimos días sin la zozobra de la miseria y la humillación.

¡ Pensionados de Chile, a ustedes les corresponde la tarea de hacer realidad el triunfo de don Patricio Aylwin Azócar!